

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 07.06.2022

Fachdienst/Serviceeinheit: 61 - FD PUuL
Bearbeiter/in: Frau Michaelis-Knakowski

Stadtrat 12.05.2022

AF 0579/2022/VII

öffentlich

Anfrage:

Herr Sauer

Ich habe nichts gegen den Bau der Absatzbecken und einer wachsenden Industrie in Staßfurt. Allerdings bin ich der Meinung, als Einwohner von Neu-Staßfurt, dass in der Nähe der Absatzbecken auch die meisten Ausgleichmaßnahmen erfolgen sollten. Seit 2 Jahren versuche ich mit der Verwaltung und dem Oberbürgermeister dazu in Dialog zu treten ohne Erfolg. Welche Maßnahmen sind explizit für Neu-Staßfurt geplant?

Beantwortung:

Dass in der Nähe der Absatzbecken auch die meisten Ausgleichmaßnahmen erfolgen sollten, hat der Stadtrat in seiner Stellungnahme zum beabsichtigten Vorhaben entsprechend gefordert.

Grundsätzlich ist die Ciech Soda Deutschland GmbH auch bemüht, für verschiedenste Vorhaben einen entsprechenden Ausgleich in der Region Staßfurt zu realisieren. So hat die Stadt zum Beispiel die brachgefallene Kleingartenanlage in Neustaßfurt vor geraumer Zeit an das Unternehmen veräußert, damit dort durch Rückbau der Baulichkeiten und das gezielte Entstehen ökologisch wertvoller artenreicher Wiesen ein naturschutzfachlich höherwertiges Areal entstehen kann.

Das konkrete Vorhaben der Absatzbecken wird im Rahmen des Genehmigungsverfahrens voraussichtlich im IV. Quartal öffentlich ausgelegt werden. Es besteht dann für jeden Bürger die Möglichkeit einzusehen und Bedenken, Hinweise und Vorschläge einzubringen. Sollten bereits jetzt konkrete Vorschläge vorliegen, so können diese dem FD 61, Bereich Umwelt zugeleitet werden, sodass eine Vorbeurteilung erfolgen kann.

Sven Wagner
Oberbürgermeister